
 

 

          
国際ロータリー第２６７０地区徳島第２分区 

     
１１月４日 火曜日     Vol.４１２ 

 

         例会出席者   ２２ 名 （会員数２９名）              出席率 ７５．８％ 

メーキャップ   廣川さん・廣澤さん・前田さん・三好さん・矢野さん・吉田さん                  

   修正出席率９６．５％ 

ゲスト       おいでません 

■会長挨拶     皆さんこんばんは。先週の例会は佐々木ガバナーをお迎えしまして、公式訪問というこ

とで大変お世話になりました。佐々木さんが美馬ＲＣに対して言われたことは先般お話

したとおりですが、後で気がついたことがございますので、いくつか。ポールハリスフェロー 

            を受け取った方の記載のことですが、誤った記載がされているとのことでおことわりを申

し上げます。矢野幹事さんも調べてくださり、わかり次第訂正したいと思っておりますので

何卒ご了承下さい。 

            青少年奉仕というのが、「新世代活動」が「青少年奉仕」という名称に変わっているとい

うことで、２０１３年よりそのようになっておりますので、次のクラブ計画書より訂正したいと 

            思っております。公式記録になりますので、正しく記載されなければなりません。 

            ※ゆるキャラグランプリについて（うだつまる）思うことなどをお話されました。 

            美馬ＲＣの地域に果たす役割などについて、会員個々に今一度考えてみてください。 

 

■幹事報告 

◇到着書類   脇町ライオンズクラブ５０周年記念式典出席に対するお礼状 

          一般財団法人バギオ基金より「バギオだより」 

         ジャパンロータリーデー２in東京から案内・ゲーリーＣＫホァン会長を招いての催し 

       ◇到着週報  脇町ＲＣ／阿波池田ＲＣ／鴨島ＲＣ   

◇連絡事項  美馬市の社会福祉大会の参加者を１０名でお願いされておりますので再度募ります。 

         １１月最初の例会になっておりますので、例会後の理事会がございます。 

         来週は松浦美紀子さんの歓迎会をしたいと思いますので、その出欠を回覧いたします。 

 

■委員会報告    

 親睦委員会 １１月生まれの会員はおりません。 

        お誕生日 宇山裕士会員（配偶者） 

        結婚記念日 田中会員・谷会員・戸島会員・矢野会員（記念写真を撮ってきて）  

社会奉仕委員会 川田委員長 

        １０／２６に社会奉仕作業といたしまして、大谷川は三名、水辺の学校は七名、 

        つるぎ高校のインターアクトクラブの生徒さんが４名、引率の山田先生が来ていただきま

して作業を行って参りました。水辺の学校は百日紅の木が一本枯れておりまして、植え

替えを行ってきました。ぜひまた見に行って来てほしい。大谷川は去年、百日紅の植樹

を行うために県に許可をもらうために行ったとき、アドプト事業ということで年に何回か清掃

をお願いしますということで、受けておりますので、次は１月と３月に予定しておりますので、

皆さんのご協力をよろしくお願いいたします。 
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■卓話  青木博美ロータリー財団委員長（クラブフォーラム・ロータリー財団月間について） 

 財団寄付に関する資料を配りお話されました。 

 「新」地区補助金について～世界的目標と地元での目標を果たすための基金を作る。 

・年次基金（一人１万円・千ドル） ２０１４－２０１５四国地区７４クラブ（１ドル１００円として）３０７６万円 

一人平均にしますと１００，５００円。東かがわＲＣが２０９１ドル、坂出東が１９９０ドル、美馬が１９６０ドルで四国で

３番目の寄付金額。 

３０００万のおよそ半分、１５００万円が地区財団活動資金となります。あとの半分は国際財団活動資金として本

部のアメリカへそっくり送られていきます。地区財団に１５００万円入った中の従来ですと２０％のおよそ３００万円

が地区補助金として各クラブが自由に使える補助金なのです。三年前まではグローバル補助金として８０％、 

３００万円と１２００万円と分かれておりましたが、財団が２０１７年に１００周年を迎えるためにＰＲをしてほしいとい

うことで、地区補助金を５０％に値上げをしてきております。グローバル補助金は５０％、１５００万円の半分７５０

万円が今年使われております。７５０万のそのうち１００万円が地区奨学生に渡しております。あとの６５０万円が

７４クラブのうち５５クラブの申請がありましてお渡ししております。美馬の場合は、美馬郡・美馬市における小中

学校に体脂肪計のついた体重計を寄贈してきました。その補助として１０万円をここからいただいて、青木会長さ

んが１０／１４につるぎ町と美馬市に寄贈してきました。 

皆さんがたからの年次基金が増えますと、活動資金が増えますので、ぜひご協力お願いいたしたいと思います。 

・ポールハリスフェローについて 

谷会員は入会してまもなくですが、１０万円を即寄付していただきました。免税があり、４万円戻って参りますので、

皆さんもいかがでしょうか。１０万円を寄付するのに、毎年１万円を１０回（１０年）という積み立ての仕方をしてお

ります。その点は非常に珍しくもすばらしい発想だということで佐々木ガバナーにも、他のクラブで話をする機会が

あれば、参考にして欲しいと話をしてみたいとおっしゃっていただきました。不平等が起こらないよう、廣川会員に

顧問になっていただき、ＰＨＦについては、多くの会員が功労を授与いただけるようにと取り組んでいるところです。 

・ポリオプラスについて 一人千円とハードルが低いです。ぜひ協力を。３万円する方もいますので、上限ありませ

ん。皆さんの志をいただければありがたいです。 

■ニコニコ   

 宇山会員（家内の誕生祝いをありがとうございました） 

 谷会員（結婚記念日ありがとう） 

 青木会長（年末の年賀はがきをよろしく） 

 藤田会員（半田のローソンの出店が決まり、契約が無事できました。１２／５ＯＰＥＮです） 

 戸島会員（結婚記念日ありがとう） 

 矢野会員（結婚記念日ありがとう） 

 廣澤会員（ゴルフコンペを忘れてしまい、欠席してしまいました） 

 長浦会員（パルシーが１１／３０をもって閉店します。２８年間ありがとうございました） 

 廣川会員（ゴルフコンペ楽しんできました） 

 次回例会             ２０１４年１１月１１日（火） １８:３０からレストラン西岡 

       プログラム                新入会員（松浦美紀子さん）歓迎会 

         欠席 小田教仁・田中義美・田野寿一・浪越繁男・林秀樹・三好亘・北室淳子 

☆ 欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は出席委員長まで 

ご連絡をお願いします。 


